

Banquiers : « blocage des »

Les travailleurs

travaillent

ORGANE DE DÉFENSE DES TRAVAILLEURS

REDACTION ADMINISTRATION : 5, rue de Charonne, Paris (XI) — Métro BASTILLE

SECTION FRANÇAISE DE LA 4^e INTERNATIONALE

ABONNEMENTS : 1 an 1 850 Fr., 6 mois 1 400 Fr., 3 mois 1 225 Fr.

C.P. 216 de Presse, Edition et Librairie 6032-01 Paris

Banquiers, les impôts et les prix

Le gouvernement vient de prendre une décision « énergique » : le blocage des prix. Les travailleurs ont immédiatement compris la signification de cette décision : blocage des salaires. Car, quant aux prix, il y a longtemps qu'ils ont subi la manipulation scandaleuse de l'indice des 213 articles, qui devait servir de référence au fonctionnement automatique de l'échelle mobile, et qui, en réalité, les ménages n'ont pas besoin de se référer à l'indice. Il leur suffit de constater que les prix ont augmenté, tandis que les salaires n'ont pas bougé. Le sol-dan-blocage des prix n'est donc que la conservation de la diminution du pouvoir d'achat des travailleurs.

Mais au moins peut-on espérer que les prix seront bloqués à leur niveau actuel ? En même temps qu'il annonce le blocage des prix, Mammouf déclarait qu'il y avait des dérogations, un exemple très significatif donna sa mesure à la « volonté » gouvernementale de bloquer les prix. Les maîtres de forges, voulant profiter de la pénurie actuelle d'acier, ont réclamé une augmentation des prix en juin. Le gouvernement français manifeste son opposition. Mais en juin, l'Aspiration à la grève générale, à la manifestation, et le gouvernement autorise maintenant les utilisateurs d'acier à répercuter sur leurs prix de vente l'augmentation des prix des aciers !

GUERRE = MISÈRE

La guerre d'Algérie a sa logique implacable. Elle implique, non seulement que le sang des jeunes français et algériens coule en abondance, mais aussi que la classe ouvrière française ait son pouvoir d'achat en sens diminué.

Il est pas d'exemple que ce ne soit, en définitive, la grande masse des consommateurs qui paie les impôts nouveaux ; les travailleurs, les petits revenus, dont les vieux font bien entendu parti.

catives, et en tout cas, en les rendant inefficaces. Et tout ainsi qu'après deux semaines de lutte, en dépit des affirmations de « l'Humanité », les hospitaliers non diplômés, les hôpitaux non diplômés, ont repris le travail, sans rien avoir obtenu de sérieux.

Les manœuvres des dirigeants syndicaux, et en tout cas, en les rendant inefficaces. Et tout ainsi qu'après deux semaines de lutte, en dépit des affirmations de « l'Humanité », les hospitaliers non diplômés, les hôpitaux non diplômés, ont repris le travail, sans rien avoir obtenu de sérieux.

tion » se plaint-ils. Ils en auront de plus en plus.

ensemble et en même temps, se fera le chemin. La politique de guerre et le blocage des salaires sont indissolublement liés dans l'action gouvernementale ; ils seront balayés d'un même effort par l'action générale des travailleurs.

POUSSÉE REVENDICATIVE

Plus plus qu'elle n'accepte que le sang des jeunes français coule pour défendre l'oppression coloniale, la classe ouvrière n'accepte pas de faire de la guerre d'Algérie.

On serait bien en peine de dire quelles sont les revendications pédi-ques des communes. L'ensemble des travailleurs qui sont soutenus par les dirigeants des grandes centrales syndicales, par contre, dans toutes les corporations, on met en avant une monnaie de petites revendications, valables seulement pour telle ou telle catégorie. L'éparpillement des revendications, afin d'empêcher des actions, telle est la méthode utilisée, dans le but recherché d'empêcher toute action d'ensemble, sous pré-texte de se généraliser. C'est de cette manière que les dirigeants syndicaux ont toujours agi, et agissent encore, en paralysant les luttes revendi-

LI) Cousin du dirigeant du FLN qui réside au Cairé.

prison d'Alger, cent détenus condam- nés à se réjouir à l'étranger ou à prendre la maquis. Les camps de concentration sont bourrés. Les avocats n'ont quasiment plus de clients. Alors qu'un Viet-Nam, après trois mois pendant lesquels on traduisait les « rebelles » devant les tribunaux, ceux-ci étaient traités en prisonniers de guerre, en Algérie on ne compte plus de prisonniers en capti- vité que les communiqués en mention- nent.

liste, projetait l'assassinat du leader du MNA.

TELEGRAMME A MONSIEUR LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE

La prime chez Renault

RENAULT paie 22 milliards d'impôts à l'Etat.

Quel qu'il en soit, si les accords conclus des 23 fr. horaires au manœuvre ne devaient souffrir aucune discussion. Elle serait très aisée à négocier, et ce, pour empêcher les travailleurs de Billancourt de rejoindre dans la lutte leurs collègues de la région.

On ne peut en dire autant des directions syndicales.

LI) Cousin du dirigeant du FLN qui réside au Cairé.

LI) Cousin du dirigeant du FLN qui réside au Cairé.

LI) Cousin du dirigeant du FLN qui réside au Cairé.

Par où aboutir pour le succès ?

UN groupe de camarades, parmi lesquels Bourdieu, Edgar Morin, Georges Lecomte, Fontenis, Brassacrin, etc., a adopté un texte qu'ils ont soumis à la direction de diverses organisations d'avant-garde.

UN groupe de camarades, parmi lesquels Bourdieu, Edgar Morin, Georges Lecomte, Fontenis, Brassacrin, etc., a adopté un texte qu'ils ont soumis à la direction de diverses organisations d'avant-garde.

UN groupe de camarades, parmi lesquels Bourdieu, Edgar Morin, Georges Lecomte, Fontenis, Brassacrin, etc., a adopté un texte qu'ils ont soumis à la direction de diverses organisations d'avant-garde.

UN groupe de camarades, parmi lesquels Bourdieu, Edgar Morin, Georges Lecomte, Fontenis, Brassacrin, etc., a adopté un texte qu'ils ont soumis à la direction de diverses organisations d'avant-garde.

UN groupe de camarades, parmi lesquels Bourdieu, Edgar Morin, Georges Lecomte, Fontenis, Brassacrin, etc., a adopté un texte qu'ils ont soumis à la direction de diverses organisations d'avant-garde.

UN groupe de camarades, parmi lesquels Bourdieu, Edgar Morin, Georges Lecomte, Fontenis, Brassacrin, etc., a adopté un texte qu'ils ont soumis à la direction de diverses organisations d'avant-garde.

LACHER LA PROIE POUR L'OMBRE

TOUT LES VOTÉS LA VERITE EST DANS LES 1956

A Bordeaux aussi les travailleurs veulent monter au bureau du patron

Le 12 juin, 1.500 ouvriers de la métallurgie de la région de Bordeaux ont débrayé dans trois entreprises différentes...

Le 14 92 % des travailleurs bordelais rejettent les propositions patronales qui valent accord de 15 fr. au manoeuvre pour 34 fr. au 13.

Elle a les mêmes aspects. D'une part, les ouvriers veulent se battre et valent par tous les moyens d'augmenter le salaire...

Quant aux syndicats COT-FO et CGT de Paris-Est, aucune lettre nous est parvenue au mardi 12 juin 1956.

... ou le réveil des forces sociales

A dénonciation, par l'aristocratie soviétique, du régime du bureaucratisme dans toutes les activités sociales en URSS, est aussi vieille que le monde...

De plus, la situation était encore aggravée par le fait que la classe ouvrière qui avait vaincu les blancs dans la guerre civile, avait subi des pertes sensibles.

La classe ouvrière elle-même a subi des modifications sociales importantes. D'abord elle a augmenté en nombre...

Dans toute cette période, la dénonciation du bureaucratisme a été faite par des dirigeants, qu'une phrase censure, destinée uniquement à rejeter sur la carence des cadres...

Un des buts du socialisme est de pousser à un degré le plus élevé, l'économie des forces que les hommes de main investent dans la production des biens matériels pour assurer une existence harmonieuse à tous.

C'est au village qu'on fut obligé de recruter les masses de travailleurs pour la décentralisation. Du jour au lendemain, par l'abolition de la traite, dans un état d'inculture complète.

Le 29 juin 1956, le 29 mars 1956, signale le cas de la direction qui avait imaginé une fraise permettant de réduire sensiblement la durée de l'usinage...

Après avoir vu la direction qui avait adopté la nouvelle méthode, elle fut finalement adoptée, mais à ce jour elle n'a pas encore été mise en application.

Après avoir vu la direction qui avait adopté la nouvelle méthode, elle fut finalement adoptée, mais à ce jour elle n'a pas encore été mise en application.

Après avoir vu la direction qui avait adopté la nouvelle méthode, elle fut finalement adoptée, mais à ce jour elle n'a pas encore été mise en application.

Les cheminots commencent à raporter des chemins de fer

Quant aux syndicats COT-FO et CGT de Paris-Est, aucune lettre nous est parvenue au mardi 12 juin 1956.

Quant aux syndicats COT-FO et CGT de Paris-Est, aucune lettre nous est parvenue au mardi 12 juin 1956.

Quant aux syndicats COT-FO et CGT de Paris-Est, aucune lettre nous est parvenue au mardi 12 juin 1956.

Quant aux syndicats COT-FO et CGT de Paris-Est, aucune lettre nous est parvenue au mardi 12 juin 1956.

Quant aux syndicats COT-FO et CGT de Paris-Est, aucune lettre nous est parvenue au mardi 12 juin 1956.

Quant aux syndicats COT-FO et CGT de Paris-Est, aucune lettre nous est parvenue au mardi 12 juin 1956.

ATTENTION !!! TOUT LE COURRIER POUR « LA VERITE » OU LE P.C.I. DOIT DESORMAIS ETRE ADRESSE A L'ADRESSE SUIVANTE

« LA VERITE » a fait imprimer des « Bons de Solidarité » (100 fr) dont nous reproduisons ici le fac-similé.

« La Vérité »

« La Vérité » a fait imprimer des « Bons de Solidarité » (100 fr) dont nous reproduisons ici le fac-similé.

« La Vérité » a fait imprimer des « Bons de Solidarité » (100 fr) dont nous reproduisons ici le fac-similé.

LES LECTEURS NOUS ECRIVENT

« L'Humanité » a le secret des chemins obscurs. Relatant le meeting qui s'est tenu à Bordeaux le 25 juin, elle écrit : « Le matin, toujours dans l'unité, un meeting a été organisé par les militants de la région... »

« L'Humanité » a le secret des chemins obscurs. Relatant le meeting qui s'est tenu à Bordeaux le 25 juin, elle écrit : « Le matin, toujours dans l'unité, un meeting a été organisé par les militants de la région... »

S.P.E.L.

Plus que jamais les œuvres de Léon Trotsky sont d'actualité.

COMMUNISTE

DE L'U.S.T.A.

« L'Humanité » a le secret des chemins obscurs. Relatant le meeting qui s'est tenu à Bordeaux le 25 juin, elle écrit : « Le matin, toujours dans l'unité, un meeting a été organisé par les militants de la région... »

« La Vérité »

« La Vérité » a fait imprimer des « Bons de Solidarité » (100 fr) dont nous reproduisons ici le fac-similé.

« La Vérité » a fait imprimer des « Bons de Solidarité » (100 fr) dont nous reproduisons ici le fac-similé.